Nächste Jugendsprechstunde mit OB Steffen Hertwig live auf Instagram Jugendliche können sich mit Fragen an offenem Gesprächsforum beteiligen

Jugendliche in Neckarsulm können jetzt wieder direkt mit Oberbürgermeister Steffen Hertwig Kontakt aufnehmen. Bei seiner nächsten Jugendsprechstunde am Dienstag, 15. Juni, von 17 bis 18 Uhr beantwortet Steffen Hertwig Fragen von jugendlichen Nutzern live auf Instagram.

Im Rahmen der Jugendsprechstunde gibt Steffen Hertwig Auskunft zu jugendspezifischen Themen. Hierzu führt der OB ein Live-Gespräch mit der Leiterin des kommunalen Kinder-Jugend-Kultur Zentrums "Gleis 3", Isabel Klaus, und Rebecca Dorsch, Mitarbeiterin der Schulsozialarbeit an der Johannes-Häußler-Schule. Follower können das Gespräch mitverfolgen und sich mit Fragen oder Anregungen direkt an dem offenen Gesprächsforum beteiligen. Jugendliche können auch im Vorfeld ihre Fragen oder Anliegen übermitteln. Diese werden ebenfalls in der Jugendsprechstunde live auf Instagram beantwortet.

Die Teilnahme ist unter folgenden Instagram-Accounts möglich: gleis3neckarsulm, schulsozialarbeitneckarsulm oder steffen_hertwig_ob. Vorab formulierte Fragen können zusätzlich per E-Mail: gleis3@neckarsulm.de übermittelt werden. (snp)